

きょうとていしんびょういん
京都逋信病院

2021年
5月No.1

地域連携・医療福祉相談室だより

2021年 看護の日



COVID-19の流行により様々なイベントが中止されています。昨年は看護の日のイベントも中止となりました。今年は趣向を変えて『心に残る言葉が看護の力になる』と題して、看護師が患者様から頂いた言葉やエピソードをリンゴの実に託しました。

掲示期間：5月10日（月）～6月11日（金）



入院時は全くごはんが食べられず「もう食べられないのかな」と思っていた患者様が、自分でスプーンを持って食べ始めた姿を見て生きる力を感じ、感動しました。患者様の持っている力を損なわないように看護していきたいです。

病棟看護師

2021年コロナ禍で外出制限の中でも、窓越しに桜の花を患者さまと一緒に見て癒されました。来年は窓越しでなく春の風をかんじながら患者さまと季節を感じたいです。

病棟看護師

言葉で伝えることが難しくなってしまった患者様へタッチケアで安心を伝えていく。「わかったよ」と目でお返事いただいた気がした時がありました。手と目で伝える、受けとめる看護を深めていきたいです。

病棟看護師

コロナ禍で大切な人に会えない状況が続いています。患者さまやご家族様が安心していただけるように、ご家族様来院時は、入院中の患者様がどのように過ごしておられるかお伝えするように意識しています。皆さま、一緒にがんばりましょう

病棟看護師

笑顔大切に日々思っていますが、忙しいと忘れてしまうことがあります。患者様からも「忙しいですね」と声をかけられてしまうこともあります。忙しい時こそ笑顔を絶やさず声のかけやすい看護師さんと言われるよう努力していきたいと思っています。

いつでも Smile。
外来看護師

